

Se queda Parral sin independientes



**PEN
DIENTE**

Pandemia obliga a cena modesta

De la Redacción / El Diarrio

Los parralenses en esta ocasión limitarán sus gastos para realizar la cena navideña esta Noche Buena debido a los estragos económicos arrojados por la pandemia, mediante un sondeo lo confirmaron pero agradecieron a Dios, llegar a esta celebración con salud.

Sin monto fijo destinado para los gastos en los ingredientes para la cena navideña, algunas familias parralenses prevén ahorrar o destinar 'lo justo' a causa de la situación que se vive actualmente, con la economía azotada por la crisis derivada de la pandemia.

Algunas madres de familia aseguraron que se pretende evitar gastos excesivos aparte que en algunos casos no recibirán visitas debido a las restricciones ante la pandemia.

Coinciden la señora Blanca Carrillo y Lupita Muñiz que definitivamente pretenden ahorrar lo más que se pueda debido a la fuerte crisis económica que se atraviesa, pero agradecieron a Dios llegar a estos festejos junto a sus familias con salud.

Por otra parte, también están aquellas que, apegadas a las medidas sanitarias implementadas por las autoridades, se reunirán con algunos familiares y buscarán que para la cena haya aporte de todos los asistentes.

Hasta el momento las recomendaciones de no reunirse en grupos numerosos sigue vigente, por lo que las autoridades instan a la ciudadanía a llevar a cabo las cenas bajo las normas sanitarias básicas como uso de cubrebocas, sana distancia y desinfección, esto con el fin de evitar algún contagio.



Nadie se registró en la modalidad; en el estado serán 13

Esteban Villalobos Guillén / El Diarrio

Un total de 13 ciudadanos y ciudadanas en la entidad presentaron ante el Instituto Estatal Electoral de Chihuahua (IEE) su manifestación de intención para contender por la vía independiente a los distintos cargos de elección popular en el Proceso Electoral 2020-2021.

Se trata de una aspiración a la candidatura por la Gobernatura, dos para Diputaciones, nueve para Ayuntamientos y una para Sindicatura.

Cabe destacar que en ninguna de las manifestaciones hubo interés de parralenses por participar a través de dicha vía.

Fue el pasado 9 de diciembre de 2020 la fecha límite que tuvo el Consejo Estatal del IEE para resolver sobre la calidad de aspirantes al cargo de Gobernatura y en

caso de haber obtenido el resolutivo, quien aspire a la candidatura buscaría el apoyo ciudadano desde el 11 de diciembre de 2020 al 19 de enero de 2021.

En cuanto a las y los aspirantes a Diputaciones, integrantes de Ayuntamiento y Sindicaturas, el Consejo Estatal resolverá a más tardar el 26 de diciembre de 2020, y buscarán el apoyo ciudadano del 28 de diciembre de 2020 al 19 de enero de 2021. En el caso de la gobernatura de Chihuahua, el ciudadano Jaime García Chávez fue la única persona que presentó su intención a ser candidato.

Por el Ayuntamiento de Chihuahua, dos personas presentaron manifestación: Fermín Esteban Ordoñez Arana y Marco Antonio Martínez Martínez.

Por el Ayuntamiento de Cuauhtémoc, Juan Durán Delgado, mientras que Reynaldo Luján Álvarez, hizo lo propio por el Ayuntamiento de Meoqui.

Para la Diputación del Distrito 17, Josué Díaz Castañón y para el Distrito 12, Kevin Humberto Delgado Pérez

Cesáreo Grado Faudoa presentó su manifestación de intención para ser candidato al Ayuntamiento de Valle de Zaza-

CANDIDATURAS

- 1 para la Gobernatura
- 2 Diputaciones
- 9 para Ayuntamientos
- 1 para Sindicatura

goza.

En el Ayuntamiento de Jiménez, dos personas presentaron manifestación de intención para contender por la vía independiente: Olga Margarita Montoya Beltrán y Concepción Trejo Cardoza.

En Namiquipa, Rafael Ángel García Cano, presentó su intención para contender por la presidencia del Ayuntamiento, mientras que Uriel Duarte Ortiz, busca ser candidato independiente a la sindicatura de ese municipio.

Delia Leonarda Preciado Núñez presentó su intención para ser candidata independiente por el Ayuntamiento de Nuevo Casas Grandes.

REPARTEN 500 BOLSAS DE DULCES A NIÑOS



PIE DE foto vsdbsvdsdsv sdvdsv sdsdvjbsdvnsdvjsd

Bicicletas y celulares regalos más pedidos / 2

Hace 9 años falleció obispo José Andrés Corral / 2

Registran sólo 2 nuevos contagios de Covid

Esteban Villalobos Guillén / El Diarrio

En las últimas 24 horas se presentaron sólo 2 casos positivos de Covid en esta ciudad mientras que en Jiménez hubo también 1 positivo para un acumulado de 1545 y 206 respectivamente, en tanto las defunciones se presentaron en 5 municipios del estado entre ellos Santa Bárbara que tiene ya 6 decesos.

Santa Bárbara suma otra defunción

De acuerdo con la información vertida por el director médico de la zona norte Arturo Valenzuela Zorrilla, a nivel estatal hasta el martes a las 19:00 horas se sumaron 134 nuevos positivos para un acumulado de 45 mil 85 personas infectadas. De ellos 4 mil 142 han perdido la vida mientras que 2 mil 478 permanecen en espera del resultado de la prueba PCR donde se les informa si son o no positivos a Covid 19.

De acuerdo con la información vertida por el director médico de la zona norte Arturo Valenzuela Zorrilla, a nivel estatal hasta el martes a las 19:00 horas se sumaron 134 nuevos positivos para un acumulado de 45 mil 85 personas infectadas. De ellos 4 mil 142 han perdido la vida mientras que 2 mil 478 permanecen en espera del resultado de la prueba PCR donde se les informa si son o no positivos a Covid 19.



Tendencia / 2